

REUTERS

Lomba Cerdas Cermat Tingkat Kec.Topoyo, UPTD SDI Bambamanurung Berhasil Bawah Tropi Bergilir

Rosmini - MAMUJUTENGAH.REUTERS.CO.ID

Mar 14, 2023 - 19:10



Mamuju Tengah – Melalui Cerdas Cermat Kita Wujudkan Generasi Emas Indonesia Yang unggul, Cerdas dan Berkarakter begitu bunyi tema Lomba Cerdas Cermat yang dilakukan kordinator wilayah (Korwil) Kecamatan Topoyo Selasa 14/03/2023.

Lomba cerdas cermat ditingkat kecamatan Topoyo yang berlangsung di Aula Kantor Korwil yang diikuti 9 perwakilan sekolah dari tiga gugus diantaranya UPTD SDI Bambamanurung, UPTD SD kecil Salulebbo, UPTD SDI Swakarsa, UPTD SDI Tangkau, UPTD SDI Ngapaboa, UPTD SDI Kabubu, UPTD SDI Wailotong, UPTD SDI Tumbu dan UPTD SD kecil Talodo.



Turut hadir Kabid pembinaan SD Muhammad Arif S.Pd,M.Pd, Pengawas Topoyo Sanusi S.Pd,M.Pd, Kepala Sekolah dan Guru pembimbing

“Lomba Cerdas Cermat merupakan salasatu bentuk penilaian dari dinas Pendidikan dan masih ada penilaian lain terkait hasil belajar dari siswa,” Ucap Muhammad Arif saat memberi sambutan dikegiatan tersebut.



Lanjut ia berpesan agar Siswa diajarkan bukan untuk pintar tapi diajar untuk mengetahui karena tidak semua Siswa punya kemampuan pintar tapi semua Siswa punya kemampuan untuk mengetahui.

Pada kesempatan itu ia juga menginformasikan bahwa pada tanggal 5 Mei yang akan datang, akan dilaksanakan Kompetisi Sains Nasional (KSN) dan ini program dari Kementrian.

Ia juga mengapresiasi Kecamatan Topoyo karena paling aktif berkegiatan baik KKG maupun KKKSnya dari lima kecamatan Yang ada di Kabupaten Mamuju Tengah tentu tidak lepas dari arahan korwil dan pengawas yang ada.

“Silahkan berkompetisi, bersain untuk menjadi yang terbaik, apapun hasilnya, baik kepala Sekolah maupun guru pembimbing harus diterima dengan lapan dada,” imbuhnya.



Terpantau dari 9 sekolah perwakilan setiap gugus ada tiga sekolah berhasil masuk babak final yaitu UPTD SDI Tangkau, UPTD SDI Bambamanurung dan UPTD SD kecil Salulebbo yang berhasil mengalahkan sekolah Sang juara Umum kedua ditingkat Kabupaten ditahun lalu yaitu UPTD SDI Ngapaboa

Seleksi dibabak final sangat menegangkan karena terjadi persaingan yang sangat ketat hingga akhirnya disaksikan secara bersama-sama bahwa UPTD SDI Bambamanurung membawa Tropi bergilir dan UPTD SDI Tangkau menyusul diurutan kedua dan UPTD SD kecil Salulebbo diurutan berikutnya.